

Bluelinea choisi par l'Association AIMV pour déployer ses services auprès de 150 communes

Bluelinea et l'AIMV, association spécialisée dans le maintien et les soins à domicile sur le département de la Loire, annoncent aujourd'hui la signature d'une convention visant à promouvoir les offres de services et d'accompagnement du Groupe auprès de l'ensemble des clients de l'association.

Depuis le 1^{er} Juillet 2016, l'AIMV peut ainsi aller plus loin dans l'offre de services proposée à ses clients, en leur offrant une véritable réponse médico-sociale, des options innovantes pour s'adapter aux besoins de chacun et un matériel de nouvelle génération, alliant design et performance. Bluelinea renforce de son côté son implantation locale dans cette région, en s'appuyant sur son agence en pleine expansion à Lyon et un partenaire de qualité à Saint-Etienne et ses alentours.

Aller plus loin dans l'accompagnement

Retenues par l'AIMV, une association de services à la personne de référence auprès de 150 communes située dans la Loire, les solutions de Bluelinea seront proposées à leurs 13.000 clients. La société aura ainsi pour mission d'accompagner l'ensemble de leurs futurs abonnés, dans les semaines, mois et années à venir.

Ce partenariat commercial s'inscrit dans la volonté affichée de Bluelinea de s'imposer comme un acteur incontournable du domicile des familles, porté par une qualité de services à la hauteur des besoins des personnes les plus fragiles et des solutions toujours plus innovantes et fiables.

Au cœur d'un bassin de population de plus de 750.000 personnes, notamment à Saint-Etienne, Roanne et Montbrison, l'association AIMV s'est imposée comme un acteur local de confiance, proposant une grande variété de services autour de l'aide et du maintien à domicile. « *Nous sommes heureux de constater que les premiers mois de collaboration confirment la pertinence de cette convention, avec une augmentation régulière du nombre de clients équipés de nos solutions* » explique Laurent Levasseur, Président du Directoire de Bluelinea. « *Aujourd'hui acteur incontournable du maintien à domicile dans le département de la Loire, cette convention a pour objectif de faire de l'AIMV un véritable moteur de la Silver Economie sur le plan national. Elle doit permettre d'apporter aux usagers qui nous font confiance depuis des années un service innovant, à dimension humaine et adapté aux exigences actuelles. La prévention des risques de perte d'autonomie que sont les chutes et l'isolement est chaque jour au cœur de nos préoccupations* » conclut Jocelyne Labouré, Directeur Général de l'AIMV.

Depuis le milieu de l'été, 350 nouveaux abonnés ont souscrit une offre auprès de l'AIMV et bénéficient de l'accompagnement des équipes de Bluelinea. Cette dynamique sera renforcée par la promotion, à l'ensemble des clients d'AIMV, d'offres complémentaires aux services actuels, grâce à l'expertise en adaptation du logement de la société Bluelinea.

L'AIMV est une association à but non lucratif d'aide et soins à domicile. Elle dispose d'un agrément de prise en charge des personnes âgées et handicapées. Depuis 60 ans, l'association intervient dans près de 150 communes du territoire Ligérien hors Roannais. 9 agences sont présentes sur le département dont 4 à Saint-Etienne. Proche des personnes en situation de fragilité, l'AIMV propose des services complémentaires qui couvrent au mieux les besoins de chacun et lui permet de proposer une prise en charge globale.

Contacts Presse :

Jocelyne LABOURE
Directeur Général
jocelyne.laboure@aimv.org
04 77 43 26 19

Contacts Presse :

Marie BOBICHON
Adjointe de Direction
marie.bobichon@aimv.org
04 77 43 26 19

A propos de Bluelinea :

Twitter : @Bluelinea

Opérateur de services connectés dédiés à l'accompagnement des familles à domicile, Bluelinea a pour but de rendre possible, à grande échelle, le maintien et le soutien à domicile des personnes fragiles et dépendantes. Déjà plus de 16.000 personnes âgées sont suivies, nuit et jour, à leur domicile, notamment au travers du bouquet de services BlueHomeCare®, développé autour du bracelet d'autonomie BlueGard, de ses offres de téléassistance et de sa plateforme d'écoute dédiée 24h/24, 7j/7. En déployant des plateformes locales de coordination, Bluelinea, qui est à l'origine du concept d'« EHPAD à domicile », s'inscrit comme un nouveau type d'opérateur du domicile avec un triple objectif : protéger les personnes en perte d'autonomie, assister les soignants et accompagner les aidants.



Cotée sur Alternext à Paris (ALBLU), Bluelinea est qualifiée « entreprise innovante » par Bpifrance. Les actions de la société sont éligibles au PEA-PME. Plus d'informations : www.bluelinea.com

Contacts Investisseurs :

Laurent LEVASSEUR
Président du Directoire
contact@bluelinea.com
01 76 21 70 60

Jérôme FABREGUETTES-LEIB
ACTUS finance & communication
bluelinea@actus.fr
01 53 67 36 78

Contacts Presse :

Adrien WESTERMANN
Directeur de la Communication
adrien.westermann@bluelinea.com
01 76 21 70 60

Vivien FERRAN
ACTUS finance & communication
vferran@actus.fr
01 53 67 36 34